

Vreni Wunderlin-Friedli
CVP/EVP/GLP

Liestal, 20. Mai 2019

Interpellation Bewegungsgeräte für Seniorenparkanlagen

Beweg-dich-fit Helfen mit System.

Ein Seniorenpark ist ein Unterhaltungsangebot, das zu einem gesunden Leben der Senioren beiträgt. Eine körperliche Aktivität hat positive Auswirkungen auf den sozialen Bereich und das weitere Umfeld.

Eventuell könnte man bei der zukünftigen Planung Allee eine solche Outdoor-Anlage einplanen. Es wäre eventuell auch möglich, zwei, drei solcher Geräte bei der bereits bestehenden Outdooranlage auf dem Gitterli zu platzieren. Eine weitere Idee ist, die Kinderspielplätze damit auszurüsten. Die aktiven Grosseltern hätten dann auch die Möglichkeit sich selbst noch sportlich zu betätigen. Jung und Alt bewegen sich gemeinsam.

Das Sportamt konnte bereits sechs solcher Parks mit unterschiedlichen Geräten mitfinanzieren. Aktuell unterstützt das Sportamt Gemeinden beim Bau solcher Parks über den Swisslos Sportfonds und hilft auch mit dem Gerätehersteller Kontakt aufzunehmen.

Für mich stellt sich folgende Frage:

Wäre dies ein Angebot für Liestal?

U. Wunderlin

Vreni Wunderlin-Friedli